

Traveller

LO MEJOR DE PORTUGAL



Duración
7 DÍAS / 6 NOCHES

Desde
USD 1210

INCLUYE

- 6 Noches De Alojamiento Con Desayuno
- Visitas Panorámicas De Oporto, Coimbra Y Lisboa Con Guía Local. Otros Lugares

Comentados Por Nuestro Guía: Fátima, Tomar Y Óbidos

- Visita Al Solar De Mateus, Entrada Incluida.
- Entradas A La Universidad Y La Biblioteca Joanina En Coimbra
- Visita Al Castillo Templario Y El Convento De Los Caballeros Del Cristo De Tomar,

Entrada Incluida.

- Guía Acompañante De Habla Hispana Durante El Recorrido

NO INCLUYE

Vuelos internacionales

Seguro de asistencia en viajes internacional

OPCIONES DE ALOJAMIENTO

SELECCION

📅 30/04/2025 - 28/02/2026 🏠 Estandar 🍳 Desayuno

Single	Doble	Triple	Plan familiar	Child
USD 1695	USD 1210	USD 1170		

Precios por persona en base doble

ITINERARIO

DIA 1 CIUDAD DE ORIGEN - OPORTO (H)

Llegada a Oporto y traslado al hotel. Tiempo libre para disfrutar del ambiente bohemio de sus calles y de la amabilidad de sus gentes. Alojamiento.

DIA 2 OPORTO (AD)

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local para conocer el centro histórico considerado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, y algunos de los lugares más emblemáticos de la ciudad como la Avenida de los Aliados, la Iglesia da Lapa y la Catedral, edificio de estructura románica de los siglos XII y XIII, que sufrió grandes remodelaciones en el período barroco, entre otros. Resto del día libre. Te recomendamos realizar una visita opcional a una bodega de vino Oporto con degustación y un paseo en barco por el Duero (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si), en el que disfrutaremos de las vistas que nos ofrece de los puentes más importantes: Freixo, Doña María, San Juan, Infante, D. Luis I y la Rábida. Tarde libre en la que, si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional a dos lugares muy importantes para la historia de Portugal: Guimarães, considerada la cuna de Portugal, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, donde haremos un recorrido panorámico; y a la iglesia del Bom Jesús de Braga, con su espectacular escalera barroca, considerada el segundo centro religioso de Portugal después de Fátima y a donde subiremos en uno de los funiculares más antiguos de Europa (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Para terminar la jornada, y ya de vuelta en Oporto, te proponemos una excursión opcional a la zona de Gaia para disfrutar de una cena y un espectáculo de fados y bailes populares, todo ello regado con buen vino de la región. Alojamiento.

DIA 3: OPORTO - SOLAR MATEUS - COIMBRA (AD)

Desayuno. Salida hacia el interior del país para realizar una visita al Solar de Mateus, donde se produce el vino del mismo nombre. Conoceremos este encantador palacio barroco de mediados del siglo XVIII rodeado de viñedos y decorado con espléndidos jardines en los cuales veremos una gran variedad de especies exóticas. Nuestra ruta continuará por el Valle del Duero hasta llegar a Coimbra, uno de los centros universitarios más importantes de Europa. Tarde libre. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

DIA 4: COIMBRA - FÁTIMA (AD)

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica con guía local de la ciudad, en la que conoceremos la parte alta de Coimbra o Almedina, donde desde el siglo XII vivían los aristócratas, los clérigos y, más tarde, los estudiantes. También conoceremos los patios de la universidad, la Capilla de San Miguel y la Biblioteca Joanina. Continuaremos paseando hacia la parte baja, zona del comercio, los artesanos y los barrios junto al

río. Seguidamente nos dirigiremos a Fátima, ciudad muy conocida en el mundo por las apariciones que la Virgen realizó a partir del 13 de mayo de 1917 a tres niños pastores cerca de la Cueva de Iria. Desde entonces miles de peregrinos y visitantes de todo el mundo acuden a visitar la Capilla de las Apariciones levantada en 1919. (Almuerzo incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). Tiempo libre para conocer este importante centro mariano. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

DIA 5: FÁTIMA - TOMAR - ÓBIDOS - LISBOA (AD)

Desayuno. Salida hacia Tomar, la ciudad de los caballeros templarios, un lugar mágico, rebosante de una espléndida arquitectura y de una gran relevancia histórica, donde tendremos la oportunidad de conocer el castillo templario y el convento de los Caballeros del Cristo de Tomar, declarados Patrimonio de la Humanidad, y que nos acercarán a la historia de los caballeros templarios y a la época de exploración portuguesa, pues hay que tener en cuenta que Tomar fue el hogar de Enrique el Navegante, que impulsó las exploraciones al Nuevo Mundo. Nuestro siguiente destino será Óbidos. Tendremos tiempo libre en esta preciosa población llena de encanto, donde pasear por sus calles es como volver a tiempos de leyenda. Podremos disfrutar de su castillo de origen medieval que hoy alberga una posada, sus murallas con bellísimas puertas de acceso, así como sus pintorescas casas blancas, adornadas por azulejos azules que contrastan con la vivacidad de los colores de las flores que adornan sus ventanas. Continuación a Lisboa. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

DIA 6: LISBOA (AD)

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la ciudad. Veremos entre otros lugares: el Parque de Eduardo VII con el mirador sobre la ciudad, la Plaza del Marqués de Pombal, la Avenida de la Libertad, las plazas Restauradores y del Rossio, el monumento de los Descubridores y los exteriores de la Torre de Belem y el Monasterio de los Jerónimos, entre otros. Tarde libre o excursión opcional a la Costa de Lisboa (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Durante esta excursión conoceremos la desembocadura del río Tajo, donde residen las clases sociales más altas en palacios románticos del siglo XIX. Llegada a Cascais, villa elegante y un importante centro pesquero donde tendremos tiempo libre. Seguidamente conoceremos la "Boca do Inferno", un hermoso paraje envuelto en una leyenda. Para finalizar continuaremos hacia Sintra, donde visitaremos el Palacio Nacional, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Regreso a Lisboa y tiempo libre. Alojamiento.

DIA 7: LISBOA - CIUDAD DE DESTINO (D)

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

 Río Branco 1369

 2909 3222

 098185159

 info@travellerviajes.com.uy

